

La artista eldense Almudena Blanes pinta el Cuadro de San Antón

29/11/2022



Serrano, Blanes y Guardiola han presentado esta obra.

La Mayordomía de San Antón, fiel a su compromiso, ha presentado el calendario anual de 2023, que muestra una fotografía del eldense **Ángel Vera Guarinos**. También ha presentado el cuadro, que este año ha realizado la artista plástica eldense **Almudena Blanes Rico**. Esta obra de arte será el premio que obtendrá el poseedor de la papeleta que la Mayordomía vende con su calendario, y que ganará el número que coincida con las últimas tres cifras del sorteo de la ONCE del 23 de

enero, así lo ha detallado el presidente de la entidad, **David Guardiola**.

Blanes no solo es artista plástica sino diseñadora de moda. Es licenciada en Bellas Artes por la facultad de San Carlos de Valencia y diplomada en Diseño y patronaje de moda por la Escuela París de Alicante. Actualmente es diseñadora de textil y su vocación, admite, son los Moros y Cristianos. De hecho, es festera de la Comparsa de

Piratas y desfila con su escuadra "Tarantelas". En 2020 ganó el concurso del logotipo del 75 aniversario de su comparsa. Ha creado diseños tanto para capitanías como para escuadras así como camisetas con diseños exclusivos pintadas a mano.

La artista, que ha reflejado un primer plano de San Antón en un acrílico de 70x50 centímetros, se ha mostrado muy ilusionada por recibir este encargo y ha afirmado que hacía años que no dibujaba y por ello ha sido una grata alegría.

El presidente de la Junta Central, Pedro Serrano, quien se estrena en su cargo en este acto de presentación del cuadro, ha felicitado a ambos artistas y ha animado a la población a colaborar con la Mayordomía así como a disfrutar de la Media Fiesta, que será el 21 y 22 de enero.

"Salidas del cerdico"

Vuelven las "Salidas del cerdico" tras un parón obligado. Este sábado **día 3 de diciembre** será la primera y tendrá el siguiente recorrido: calles Colón, Nueva, Antonio Maura, Avenida de Chapí, Padre Manjón, Avenida Reina Victoria, La Farola, Pablo Iglesias, Francisco de Quevedo, Gran Avenida, Reyes Católicos y

Mercado Central. Además, el puesto de la Mayordomía se situará en la esquina de la calle Reyes Católicos y Juan Carlos I.

Continuará el **sábado 10 de diciembre**, por: Mercado de San Francisco, calles Cuba, México, Avenida de Chapí, Pablo Iglesias, La Cruz, Rey Don Jaime, Avenida Alfonso XIII, Avenida Olimpiadas, Avenida Filipinas, Ecuador, hasta el Mercado de San Francisco. El puesto de la Mayordomía se situará frente al Mercado de San Francisco de Sales, como suele ser habitual en esta salida.

El sábado **17 de diciembre**, tercera salida, tendrá el siguiente recorrido: calles Nueva, Ortega y Gasset, Dahellos, Elia Barceló, Antonino Vera, Pi y Margall, Príncipe de Asturias, Mercado Central, Reyes Católicos, Juan Carlos I y Plaza Mayor. El puesto de la Mayordomía se situará en la esquina de la calle Reyes Católicos y Juan Carlos I, en la calle peatonal junto al Mercado Central, como suele ser habitual en esta salida.

En los recorridos de las salidas estarán acompañados por la Colla de la Mayordomía de San Antón y finalizarán con la actuación del grupo de Danzas de la Mayordomía, "La Faltriquera", interpretando una selección de danzas de Elda o danzas de San Antón.